

MARÍA CRISTINA VERA DE FLACHS

El juarismo en Córdoba

Nos retrotraeremos a 1885. Eran días de elecciones provinciales, pero por entonces el tema de las candidaturas no era un juego limpio, sino que dependía de la imposición del grupo más poderoso.

Marcos N. Juárez pensó que había llegado su hora; sin embargo Roca se inclinó por Ambrosio Olmos. Aquel quedó resentido y dispuesto a reaccionar no bien la ocasión se mostrase propicia.

Con esta designación el sólido frente roquista empezó a mostrar fisuras, y el Juarismo se apresó a enfrentarlo logrando en 1888 acusar al gobernador Olmos, iniciando un juicio político que terminó con su destitución.

Con esto se quebraba la política hegemónica de Roca, y se iniciaba la escalada Juarista en Córdoba, que se consolidó con la elección de Don Marcos para cubrir la gobernación en el período 1889-1892. Contra lo previsto la Revolución del 90 pondría fin a lo que fue un efímero triunfo juarista.